

Si vous ne pouvez pas visualiser correctement ce mail, consultez le en ligne Cliquez ici pour le voir en ligne



Section Plongée Sous-marine  
20-22 avenue des Pebrons  
13008 Marseille

# LE MORSE

Numéro 274 - Décembre 2023



Marseille-Sports Loisirs Culture  
Siège Social  
10 rue Girardin  
13007 Marseille  
[www.mslc.fr](http://www.mslc.fr)

## Samedi Plongée d'un autre Monde et D'anniversaire

Ce premier samedi de décembre, la matinée commence bien ! Elle débute par une plongée de l'extrême de trois Clermontois sous la houlette de Pierre, avec un matériel et un équipement de folie, Il y a une mer houleuse et un bon mistral, les voilà partis dans la calanque pour aller voir l'ancre et ses environs.



Martine, notre nouvelle Présidente de MSLC, arrive pour fêter ses 70 printemps. Elle nous avait préparé, un apéritif, des tartes et le champagne, Sandrine elle aussi avait apporté des accompagnements d'apéro.

Pendant qu'elles s'affairaient toutes les deux, je préparai les pâtes à la sauce tomate avec beaucoup de parmesan râpé.



C'est un anniversaire que l'on n'oubliera pas, merci Martine.

Mardi, 12 Décembre 2023

## Championnat départemental d'apnée des Bouches du Rhône.

Dimanche 17 décembre 2023 avait lieu le championnat départemental d'apnée des Bouches du Rhône.

Une belle journée riche en partages, en émotions, de belles performances, de beaux sourires, de bons moments passés tous ensemble compétiteurs comme bénévoles pour faire avancer notre discipline.

Cette année, 46 compétiteurs ont performé dans le magnifique complexe aquatique de Venelles. sous l'œil bienveillant des 45 bénévoles présents.

Merci à la métropole d'Aix et la mairie de venelles pour la mise à la disposition du complexe aquatique de Venelles.

Merci au club Aix Plo d'être club support pour cette journée.

Répartition des 46 compétiteurs : 19 clubs représentés, 7 départements, 2 régions

Pour les bénévoles : 17 clubs, 4 départements, 2 régions

Un merci tout particulier à Aix Plo et Cab'Plongée qui ont fourni beaucoup de bénévoles !

**Merci à la commission photo-vidéo pour leur présence et pour leurs magnifiques clichés et vidéos.**



Merci à Noémie pour le dessin qui illustre le tee-shirt des bénévoles

Un grand merci aux sponsors : grâce à votre générosité tout le monde est reparti avec un lot composé de vos produits qui vont donc partir dans 28 clubs différents et être portés, utilisés, prêtés, testés par 91 personnes différentes !



Merci au Codep13 Ffessm pour son soutien.

Voici quelques photos de la compétition, des podiums, des lots.

Les résultats complets sont sur le site : <http://www.ffessmcd13.com/apnee-2/>



Vendredi, 22 Décembre 2023

## Jean-Claude à l'honneur

Ce samedi 9 décembre, après une réunion de notre bureau plongée, notre Jean-Claude national, Gégène pour ses amis, a eu l'honneur de se voir attribuer par Jean-Claude Jonac et Alain Beauté respectivement président du comité régional FFESSM et président de la Commission Technique Régionale de la région Sud non pas une, mais trois récompenses pour ses soixante-deux années de plongées et services rendus: la médaille de bronze fédérale, la distinction d'honneur du bénévole et son diplôme de niveau 4.

Pour la petite histoire Jean-Claude a passé il y a très, très longtemps son niveau 4 appelé alors 2ème échelon. Malheureusement son diplôme a disparu dans un incendie. Dans ces temps très lointains, les archives n'étant pas aussi bien organisées que maintenant, toute trace de son diplôme a alors disparu. Ce coup du sort a été conjuré et cette injustice corrigée.



Samedi, 9 Décembre 2023

## Un samedi surprise

Un samedi de surprises et de bonheur.

Effectivement, samedi 9 décembre le père Noël était présent pour moi, entouré de tous mes amis et amies de la plongée.

Quelle surprise ! La présence du président Régional de la FFESSM Jean Claude JONAC accompagné d'Alain BEAUTÉ pour me remettre, la médaille de Bronze de la Fédération, celle de la Distinction d'Honneur du Bénévolat ainsi que mon vieux brevet de plongeur "2° échelon" qui me redonne le "Niveau 4". (Pour mieux comprendre, lire l'article précédent de Jean Pierre Parcy "Jean Claude à l'Honneur").



Pour marquer l'évènement, Martine et Céline avaient préparé un apéritif dinatoire.



Je les remercie tous pour tout le bonheur qu'ils m'ont apporté et ce beau partage d'amitié.

Jean Claude

Samedi, 23 Décembre 2023

## Dernier samedi avant Noël.

En début de matinée après le départ de Luc, Marc et moi sommes allés vérifier notre embarcation le Morse au port des Goudes pour s'assurer de son amarrage et voir si l'épave qui était côté bâbord n'avait pas causé de dégâts





Mais heureusement cette épave était sur l'arrière (voir photo) et avait bien été fixée lors de l'intervention réalisée par les marins-pompiers.

De retour à notre base Sandrine nous attendait pour aller parcourir notre calanque avec « mes zignes » déguisé en père Noël ainsi que mes deux lutins. Nous avons donc souhaité un joyeux Noël aux calanquais sans oublier le personnel du restaurant la Grotte



Après un bon déjeuner en compagnie de Martine et Mario, nous avons remarqué que le néon de la mezzanine du local matériel ne fonctionnait plus et nous avons décidé de le remplacer par un tube led en stock



Avec Marc nous avons bataillé plus d'une heure dessus car le montage électrique n'était pas évident.

Et c'est ainsi que la lumière fut !

Ce travail sera finalisé le prochain samedi.

Mercredi, 27 Décembre 2023

Publication: Marseille Sports Loisirs Culture - Section Plongée

Depôt légal: site web à parution - Numéro ISSN : [1629-3444](https://www.issn.org/issn/1629-3444)

Reproduction totale ou partielle et diffusion interdite sans accord écrit du bureau

[Vous désabonner du mailing Le Morse](#) [Se désinscrire](#)